



**CONCURSO DE NOMBRAMIENTO DE
DIRECTORES REGIONALES 2015**

**COMUNICADO URGENTE
(07/10/2015)**

En atención al concurso de nombramiento de Directores Regionales de Educación un número plural de aspirantes han presentado reclamos en tiempo oportuno.

Consideramos necesario dar un margen de tiempo que permita a las instancias correspondientes resolver estos reclamos en base a la normativa que rige dicho proceso.

En virtud de lo anterior, este Ministerio amplía el término para resolver los reclamos, del 5 al 12 de octubre de 2015, a fin de dar respuesta oportuna a cada caso y realizar los ajustes respectivos en el cronograma.

Marcela P. de Vásquez
MARCELA PAREDES DE VÁSQUEZ
MINISTRA DE EDUCACIÓN

